

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah disajikan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Perencanaan layanan dasar yang meliputi layanan informasi, layanan klasikal, dan layanan himpunan data yang dilaksanakan di SMPN 8 Banjarmasin. Perencanaan layanan informasi di SMPN 8 Banjarmasin belum terlaksanakan dengan maksimal dikarenakan ada beberapa kendala yaitu kurang siapnya perencanaan yang dibuat. Perencanaan layanan klasikal blom bisa dilaksanakan dikarenakan situasi dilapangan sekolah tidak bisa melaksanakan pembelajaran secara normal, dan perencanaan layanan himpunan data tidak bisa terlaksana dengan maksimal dikarenakan perencanaan yang bisa dilaksanakan hanyalah persiapan pengumpulan data saat awal penerimaan siswa baru.
2. Pelaksanaan layanan dasar yang meliputi layanan informasi, layanan klasikal, dan layanan himpunan data yang dilaksanakan di SMPN 8 Banjarmasin. Pelaksanaan layanan informasi di SMPN 8 Banjarmasin tidak bisa di laksanakan dengan maksimal dikarenakan guru BK tidak memiliki jam pelajaran untuk bisa memberikan layanan informasi secara biasa dengan menggunakan metode ceramah, sehingga guru BK kesulitan memberikan layanan, karena keterbatasan keahlian guru BK dalam hal teknologi juga menjadi salah satu alasan kurang maksimalnya pemberian layanan informasi. Pelaksanaan layanan klasikal tidak bisa terlaksana pada masa pandemi *covid* 19 dikarenakan pembelajaran dilaksanakan melalui online sehingga jika

layanan klasikal tetap dilaksanakan maka akan mengalami kegagalan. Pelaksanaan layanan himpunan data yang dilaksanakan di SMPN 8 Banjarmasin juga tidak bisa dilaksanakan secara maksimal karna adanya kendala yaitu keterbatasan tenaga guru BK di SMPN 8 Banjarmasin.

B. SARAN-SARAN

Dalam pelaksanaan layanan informasi, layanan klasikal, dan layanan himpunan data di SMPN 8 Banjarmasin, penulis memberikan saran berupa:

1. Sebaiknya sekolah bisa menambah guru BK untuk memaksimalkan kinerja guru BK.
2. Sekolah juga sebaiknya dapat memberikan dukungan berupa diadakannya jam pelajaran untuk membantu memaksimalkan pemberian layanan BK di sekolah

Guru BK bisa meningkatkan kualitas agar bisa maksimal dalam pemberian layanan berupa mengikuti pelatihan dan kreatif dalam menggunakan media sebagai sarana bantu dalam pelaksanaan layanan.